

令和元年度 第6回タウンミーティング（新井）記録（要旨）

日 時 令和元年9月12日（木） 午後7時～午後8時05分

場 所 新井区民会館 3階大会議室

地域の身近な課題について

	意見	市回答及び対応
1	以前要望した歩道の凸凹について、修繕作業はいつ頃になりますか。	出入口の切り下げによる凹凸については解消困難であるため、切下げ部と平坦部の可視性を向上させ、鉄板のがたつきは修繕で対応しました。コンクリート蓋のがたつきについても引き続き対応してまいります。
2	熱海駅は新しく駅ビルができ、大変賑わっています。最近伊東駅でも工事が始まりましたが、もっと重点的に取り組んでいただきたい。	伊東駅については現在、JR東日本によるバス及びタクシー案内所移設工事が進んでおり、来年4月には観光案内所も移設予定となっております。本市では今年度、観光トイレの建設を予定しており、できることから一步一步進めてまいります。
3	熱海市では12月にも花火大会を行い誘客に繋がっていますので、伊東でも実施してはどうでしょうか。	本市では夏期に17回開催の花火大会をアピールしており、12月には「冬のよさこいソーズラ祭り」に合わせ「とっておき冬花火大会」を実施しているところです。情報発信の強化により周知を図るとともに、開催時期や他地域との差別化についても検討してまいります。
4	JR伊東線の旧宇佐美トンネルを中高生の柔軟な発想により観光資源として活用できないでしょうか。	安全性等を考慮するとともに観光資源としての活用が可能である場合には、中高生の斬新な発想を取り入れるなどして活用方法を検討してまいります。
5	県道伊東川奈八幡野線の汐吹トンネルより川奈方面において、台風15号により松や桜が被害を受けました。せめて海側だけでも花が咲く木を植えていただきたく県へ要請してください。	台風15号による様々な被害を確認しており、県道伊東川奈八幡野線における倒木についても承知しております。道路管理者である静岡県へ要請してまいります。
6	台風15号によりいとう漁協の屋根が相当被害を受け、アスベスト被害が心配です。	破損した屋根の廃棄処理と修繕についてはいとう漁協が専門業者に依頼するなど適切に対応しております。
7	台風後の住民の状況確認について、民生委員だけで	災害の規模にもよりますが、発災後は一度に多くの方からお問い合わせ

令和元年度 第6回タウンミーティング（新井）記録（要旨）

	意見	市回答及び対応
	なく市職員も見回りして声を掛けていただき、り災証明書のことなど必要な情報を知らせていただきたい。特に一人世帯の高齢者の対応をお願いします。	があるため、限られた人員の中で職員が各世帯へ訪問しお声掛けすることは難しいものと考えておりますが、お困りの際には御連絡をいただければと思います。また、被災者支援制度等必要な情報については、広報や報道等の様々な媒体を活用してお知らせしてまいります。
8	台風15号の際は停電によりテレビが使えず、仲町では同報無線も聞こえなかったため情報を得ることができませんでした。何か対策を検討していただきたい。	豪雨等悪天候時において、屋外放送は非常に聞き取りにくいいため、同報無線以外にメールマガジンやケーブルテレビのL字テロップ等、複数の情報伝達手段を用いて情報配信を行っております。今回の災害による情報伝達手段における課題も踏まえ、例えば、防災ラジオを整備しコミュニティエフエム放送を情報伝達手段として強化することも方法の一つと考え、対応を検討してまいります。また、11月より電話による同報無線の音声再生サービスを開始したところです。
9	西町町内の神社までの階段が崩れているため、修繕費用の補助があれば教えてください。	当該階段が宗教法人の所有ではなく町内会で管理する場合には、区で相談の上「魅力あるまちづくり事業補助金」の利用を御検討ください。
10	昨年の出生数は273人とこのことで、今後増やしていくための子育て支援策について伺います。	子育て世代への経済的支援だけでなく、雇用、出産・子育て、教育等の環境整備に取り組むとともに移住対策により子育て世代を呼び込むことを進めてまいります。
11	伊東には温泉があり、城ヶ崎海岸、大室山、小室山等多くの観光資源がありますが、全国への発信が足りないように思います。マスコミやロケ誘致などを通して伊東の魅力をもっとアピールしてください。	各種SNSを活用した情報発信及び情報拡散の促進により、市民や観光客の皆様との協力を得ながら、伊東ならではのイベントや地域資源のアピールを行うことで「伊東らしさ」を明確に打ち出してまいります。
12	東・西・旭小学校の統合先の校舎については東小学校が第一候補となっていますが、校舎の規模は問題ないのでしょうか。	東・西・旭小学校の統合先の校舎については、立地条件や校舎構造、教室数等を踏まえ、東小学校を第一候補としております。今後、保護者や地域住民を含めた地域協議会において、統合に向けた協議を進め、教育の質を高めるための環境整備を進めてまいります。